

Destaca prensa rusa solidaridad médica de Cuba ante la Covid-19



Moscú, 20 abr (RHC) La prensa rusa destacó este lunes la solidaridad desplegada por Cuba al ofrecer el servicio de sus médicos a otras naciones, en medio del azote del coronavirus SARS CoV-2, responsable de la pandemia de Covid-19.

La realización en la práctica de la idea de la ayuda humanitaria mutua cambia por completo las bases del sistema político mundial, considera en un comentario la agencia RIA Novosti.

Para nada resulta casual que algunos estados prefieren pérdidas más significativas, por tal de negarse a aceptar alguna ayuda de fuerzas incómodas para ellos, para conservar una dura posición en los intentos de imponer su hegemonía, como el caso de Estados Unidos, señala ese medio.

Quizás ello explique que Washington considere inaceptable una ayuda ofrecida por Cuba, aún cuando los sistemas de emergencia de la nación caribeña demostraron en reiteradas ocasiones contar con mucha más efectividad que los norteamericanos, subraya RIA Novosti.

El medio ruso estima que la Covid-19 impone nuevos códigos de colaboración en el mundo, cuando una China azotada en enero por la pandemia recibe toneladas de ayuda y médicos de Rusia y luego el gigante asiático hace lo mismo en marzo y este mes con esta nación.

La actitud de Rusia y China parece intentar la puesta en práctica de un nuevo modelo de ayuda humanitaria, cuando en casi todas las naciones hay afectaciones, pero se desarrolla un apoyo mutuo, con independencia de la dimensión o la economía del país que recibe o entrega las cargas.

Washington, por el contrario, se muestra como el país que se aferra a mantener sus posiciones hegemónicas y pone al descubierto prácticas poco ortodoxas como la de secuestrar cargas con productos médicos destinados a otras naciones, comenta el medio.

Recientemente, el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, denunció que la Casa Blanca se dedica a impedir a Cuba la compra en el país norteamericano de aparatos de respiración artificial, en tanto sanciona a empresas que debían llevar ayuda médica a la mayor de las Antillas.

Todo ello ocurre, cuando Cuba envía a sus médicos a otras naciones, incluida a potencias occidentales como Italia, además de contar con personal médico en más de 60 países, muchos antes de aparecer la Covid-19, subrayó Lavrov. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220262-destaca-prensa-rusa-solidaridad-medica-de-cuba-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba